



## Choristes bénévoles / Volunteer Choristers

**Les 13 et 14 août 2022 de 10h00 à 17h00**

L'ORCHESTRE SYMPHONIQUE DE MONTRÉAL tiendra des auditions pour choristes bénévoles (SATB) pour ses productions 22/23.

### **Exigences pour les choristes bénévoles (non-membres de l'UDA)**

Nous cherchons des choristes ayant beaucoup d'expérience en chant choral et de fortes compétences en lecture à vue. Pour cette audition, vous devrez préparer une œuvre solo au choix (de préférence une chanson « art song » ou un aria). Un.e pianiste sera à votre disposition. Prenez note également qu'il y aura de la lecture à vue et quelques exercices vocaux.

Pour déposer votre candidature, veuillez remplir le [formulaire en ligne](#) et le faire parvenir accompagné de votre **curriculum vitæ musical** à [choeur@osm.ca](mailto:choeur@osm.ca) avant le **21 juillet 2022** au plus tard. Nous serons en mesure de confirmer votre participation à l'audition suite à la présélection qui aura lieu la semaine suivant la date limite de dépôt.

\*\*\*\*\*

The ORCHESTRE SYMPHONIQUE DE MONTRÉAL will be holding auditions for volunteer singers (SATB) for its 22/23 productions.

### **Requirements for volunteer singers (non UDA members)**

We are looking for singers who have extensive choral experience and strong sight-reading skills. For this audition, you should prepare a solo piece of your choice (preferably an art song or aria). A pianist will be available. Also note that there will be some sight-reading and vocal exercises.

To sign-up, please complete the [online form](#) and send it along with your **music résumé** to [choeur@osm.ca](mailto:choeur@osm.ca) before **July 21, 2022** at the latest. We will be confirming your participation after the pre-selection which will be held the week following the closing date for applications.